

Polizei fasst Kinoräuber - Festnahme in Dortmund

Bielefeld (WB). Die Polizei hat den gesuchten Kinokassenräuber geschnappt. Die Festnahme war bereits am Dienstag in Dortmund erfolgt, teilte die Polizei am Donnerstag mit.

Ein Mitarbeiter der Bielefelder Stadtwache hatte anhand des veröffentlichten Phantombilds den mutmaßlichen Räuber erkannt: einen 26-Jährigen, der bereits am 19. Juli aus dem offenen Vollzug der JVA Senne entflohen war.

Die Überprüfung der Personalien ergab, dass der Gesuchte am Dienstag wegen eines in Dortmund begangenen Taschendiebstahls festgenommen worden war. Anschließend stellte sich heraus, dass der Mann ohne festen Wohnsitz in den vergangenen Tagen drei Spielhallen und einen Kiosk überfallen hatte.

Bei seiner Festnahme trug der 26-Jährige exakt die Kleidung, die beim ersten Kinokassen-Überfall in Bielefeld getragen hatte. Aufgrund des Phantombildes gingen bei der Polizei zahlreiche Hinweise ein. Die Zeugen hatten den Gesuchten am Bahnhof beim Anbetteln von Zugreisenden beobachtet. Der Mann hatte zweimal - am 30. November und am 6. November - das Kino »CineStar« an der Zimmerstraße überfallen.



Das Großkino Cinestar hatte der 26-jährige Mann innerhalb weniger Tage zweimal überfallen. Foto: Jörn Hannemann